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Anfrage zur Ratssitzung am 08.11.2017 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
am 27.04.2017 wurde im Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss der Beschluss gefasst, 
die Rettung von Menschen durch die Einführung des Systems „Mobile Retter“, das auch vom Feuerwehramt 
favorisiert wird, zu verbessern. Die Verwaltung wurde aufgefordert, ein Konzept zur Implementierung 
vorzulegen. In der Sitzung des Rates am 08.11.2017 bitten wir daher, folgende Frage durch die Verwaltung 
beantworten zu lassen:  
 
 
 
„Wie weit ist die Verwaltung mit der Umsetzung des Konzeptes zur Implementierung der App 
„Mobile Retter“?“ 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Detlef Werner 
Fraktionsgeschäftsführer 

 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Peter Clausen 
Rathaus 
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